Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 281 m?
Référence 84682159
Prix 1290 000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - situé a quelques minutes du centre-ville de draguignan et a 5 minutes
a pied d'un domaine viticole de qualité, Découvrez cette propriété qui offre un jardin
de 8000 m? parfaitement entretenu, une maison principale d'env. 218 m? ainsi
qu'un appartement indépendant de 30 m2. Vous accederez a la villa par une belle
allé de cypres, puis par un spacieux hall d'entré qui vous conduira vers deux
salons, et vers une salle a manger avec cuisine équipé ouverte donnant acces a
une terrasse couverte. Sur ce Méme niveau, vous trouverez un double garage de

35 M2, une buanderie, une salle de ...

Exclusivity - Entering this beautiful domain takes you to a different era. A beautiful
drive lined with cypresses takes you through the perfectly maintained garden to the
front of the mansion, where elegant large stairs take you to the front terrace and its
beautiful large entry doors.You enter into a spacious hall where you can turn right
into the two salons or left where you find a dining room with open kitchen area with
stylish natural stone surfaces.This ground floor also boasts a sports room, a wash
room, plenty of storage space and a double garage. Under the house is the wine

cave.From ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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